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Il ruolo delle nuove unità territoriali istituite dalla Regione | Il piccolo di cinque anni era stato visto avviarsi alla darsena di Fiumicino 

Comprensori: un impulso 
al decentramento 

e alla partecipazione 
I consorzi fra Comuni costituiscono uno strumento importante per realizzare un di
segno di programmazione economica e sociale • Significativo il voto unanime del 
consiglio regionale • Si apre una fase di sperimentazione -1 problemi da risolvere 

Quale soluzione di governo — per la XVII circoscrizione 
— in grado di garantire una nuova qualità dei servizi, e f f i 
cienza democratica, e la partecipazione alle scelte di gestione? 
Di questo si è discusso ieri nell'aula magna del liceo Mamiani. 
in un incontro organizzato dal comitato di quartiere Delle 
Vittorie, .segnato da una Tolta partecipazione di ci t tadini. 

di giovani. Alla iniz.anva s n -
no presenti, tra gli 

Cercano nel Tevere il bimbo 
sparito martedì a Fiumicino 
Finora inuti l i le ricerche della polizia e dei carabinieri — L'ipotesi più verosimile è quella di una di
sgrazia — Il bambino aveva l'abitudine di andare da solo al canale a vedere il peschereccio del padre Francesco Febbraro Lezzi 

Conclusa a Viterbo 
la conferenza 

di organizzazione 
della FGCI 

Dopo due giorni di intenso 
dibattito si è conclusa, l'al
tro ieri, a Viterbo la quinta 
conferenza provinciale di or
ganizzazione della FGCI. che 
ha eletto i nuovi organismi 
dirigenti. A ricoprire la ca
rica di segretario provincia
le è stato chiamato il com
pagno Ermanno Barbieri. La 
discussione, introdotta da una 
relazione di Guido Angeloni, 
segretario uscente, e conclusa 
da Goffredo Bettini, del Co
mitato centrale della KGCI. 
ha affrontato in particolare 
i problemi delle nuove gene
razioni nel Viterbese. 

Sono presenti fra la gio
ventù — è stato ricordato — 
pericolasi fenomeni di disgre
gazione e disorientamento. In 
provincia di Viterbo molti gio
vani hanno incominciato a far 
uso della droga allontanali 
dosi dall'attività politica. Ma 
nello stesso tempo — hanno 
sottolineato molti delegati — 
esiste una forte spinta verso 
11 cambiamento; occorre al
lora organizzare questi gio
vani facendoli diventare pro
tagonisti della lotta per il rin
novamento -della società. 

Bloccato il 

pagamento 
di 33 miliardi . 

per il « metrò » 
Diventa purtroppo più con

creto il rischio che la linea 
« A » del metrò, che collega 
Osteria del Curato olla sta
zione Termini, non entri in 
funzione come era previsto, 
nel '78. ma nell'anno succes
sivo. La società « Interme-
tro », che provvede alle attrez
zature di tut ta la linea ha 
infatti sospeso il pagamento 
delle ditte fornitrici e minac
cia di cessare i lavori. L'azien
da chiede che il Comune le 
versi — per le opere già ul
timate — la somma di 33 mi
liardi. Ma l'amministrazione 
capitolina — pur essendoci i 
fondi — è per ora impossibi
litata a pagare. 

Il Comune ha infatti ap
prontato un mandato di pa
gamento che — come prevede 
l'iter burocratico — è stato 
inviato alla giunta regionale. 
che Io ha approvato con una 
«pposita delibera. Il provve
dimento è stato però blocca
to dal commissario di gover
no. che prendendo spunti da 
Alcuni rilievi della giunta lo 
ha definito, con motivazioni 
•peciose, a incongruente ». 

Formato dal PCI 
un gruppo di lavoro 

sui problemi 
del turismo 

Negli ultimi anni la pre
senza di turisti stranieri nel
la nostra regione è calata vi
stosamente: le statistiche par
lano di c'ue milioni di pre
senze in meno nel triennio 
•73-75. In altre parole, l'afflus
so di valuta estera nel La
zio ha subito un drastico ri
dimensionamento; di conse
guenza. molte aziende turisti
che di piccole e medie di
mensioni (alberghi, trattorie. 
esercizi commerciali » sono 
state costrette a chiudere per 
mancanza di clientela, o a 
ridirne::.tonarsi, e comunque 
a licenziare centinaia di di
pendenti. 

Di questo problema si stan
no occupando gli ammini
stratori e le forze politiche 
€he sono impegnati in quest! 
giorni a mettere a punto un 
piano di sviluppo regionale; 
è evidente, infatti, che que 
sto strumento di programma
zione non può non tenere 
conto col peso che l'attività 
turistica ha sull'intera eco
nomia laziale. D'altra parte . 
« dimostrare l'importanza del 
turismo nel Lazio sono anco
ra le cifre: 500 miliardi di 
fe.tturato, ancora quest'anno. 
senza tener conto dei cosid
detti effetti « indot t i» «quelli 
cioè che le attività turistiche 
determinano in altri settori. 
quali l'agricoltura, l'edilizia e 
11 commercio . 

Per contribuire validamen
te al lavoro dell'assessorato 
e della commissione c o n s t a 
re della Regione, il nostro 
partito ha costituito un grup
po regionale di studio sul 
problema. Dalle prime riunio
ni dell'organismo è emersa 
con forza la necessità di un 
Impegno serio di tutte le for
ze politiche su questo terre
no. E' necessario mcVvidua-
re delle priorità di interven
t o — è stato detto — e ar
ticolare a t torno ad esse, in 
tempi brevi, una azione che 
si caratterizzi per la concre-

degli obiettivi. 

altri. 
i rappresentanti dei comi 
tati di quartiere Borgo Pra
ti e Trionfale, e gli espo 
nenti circoscrizionali dei par
titi democratici. Ne è risul
tata una discussione fitta di 
argomenti, di riflessioni cri
tica sulla esperienza compiu
ta negli ultimi anni dalla 
circoscrizione, in rapporto al
le lotte maturate dalle as
sociazioni di base, sui temi 
dei servizi sociali, gli spazi 
culturali, la crescita del tes
suto democratico. 

Oggi, il quadro politico del 
consiglio circoscrizionale, do
po il rinnovo avvenuto sul
la base dei risultati del 20 
giugno, è il seguente: DÒ 10 
consiglieri; PCI. 6; PSI, 2; 
PRI. 1; PSDI. 1; PL1. 1; 
Partito radicale 1. MSI. 3. 
La gestione precedente, de 
mocristiana esce con un bi
lancio negativo, come è stato 
osservato nella riunione: len
to lavoro delle commissioni. 
pochissimi gli impegni man
tenuti, sia per quanto riguar
da la sanità, l'assistenza, la 
scuola, il decentramento cul
turale. 

Si t rat ta di nodi urgen
ti, da sciogliere con obiettivi 
definiti, secondo le indica
zioni che vengono dagli stes
si comitati di quartiere. Per 
esempio, il decollo dell'uni
tà sanitaria lccale - - ha det
to Luciana Zou, del c.d.q. 
Delle Vittorie — e la rea
lizzazione del centro per gli 
anziani, che costituiscono il 
25 per cento della popolazio
ne della zona. A ciò si de
ve aggiungere il funzionamen
to adeguato d<;lle consulte sa
nitaria e urbanistica — co
me ha osservato Gianni Lu
cidi del PRI — in un col
legamento più stretto tra com-
n::cr.ionì circoscrizionali e co
mitati di quartiere. 

Le stesse nuove realtà as
sociative di base debbono po
ter trovare una sede stabile, 
un centro di discussione e 
di iniziativa democratica (si 
è parlato della utilizzazione 
di alcuni locali scolastici in 
via Monte Zebio). Così come 
diventa presente l'esigenza 
di adibire a centro cultura
le polivalente — ha aggiun
to Luciano Palermo, del PCI— 
la Villa Mazzanti, di proprie
tà comunale. 

Il discorso si allarga di qui 
a una incisiva lotta contro 
la speculazione edilizia a 
Borgo Pio — ha spiegato 
Franco Rossi, 'lei comitato 
di quartiere di Borgo Pra
ti — e a una più generale 
azione per utilizzare spazi 
pubblici a fini sociali (dai 
centri per handicappati, alla 
programmazione sanitaria, ai 
campi sportivi, alle aree di 
verde). 

Si t rat ta di un « pacchet
to » cospicuo di rivendicazio
ni, su cui è venuta conso
lidandosi una ampia conver
genza unitaria. E' di fronte 
a queste esigenze program
matiche — ha detto il com
pagno Tantillo. consigliere cir
coscrizionale del PCI — che 
le forze politiche debbono 
misurarsi per dare vitalità 
ed efficienza alla istituzione. 
Il PCI, dal canto suo. pro
ponendo una politica di lar
ghe intese, ha già promosso 
incontri con i partiti laici. 
invitando al confronto la DC. 

Ma i democristiani ancora ogsi 
non hanno fornito una ri
sposta. E" questa incertezza 
(confermata ieri dalla stessa 
rappresentante de. signora De 
Roberto: «non c'è ancora — 
ha detto — un accordo in
terno al nostro part i to») che 
rischia di gettare l'attività 
circoscrizionale nella paralisi. 

La DC deve decidersi, ha 
detto ancora Tantillo. a us : : 
re dalle ambiguità e scegliere 
la via del confronto program
matico. Sulla necessità di un 
esame approfondito dei temi 
sul tappeto nel quartiere. 
ha convenuto anche il rap 
presentante del PSDI. Pu
gliese. che ha sottolineato co 
me momento essenziale di 
incontro unitario passa esse
re. nella circoscrizione, l'in: 
ziativa unitaria ant'fascusta 
Ancora suzi: obiettivi pro
grammatici. è ritornato Col-
lura. del PRI. soffermando 
si sull'urgenza di un piano 
di decentramento, in colle
gamento con :e realtà di ba
se. 

Intervenendo anche il de 
mocristiano Carlucci non ha 
risposto ai quesiti precisi po
sti dai rappresentanti del PCI. 
Eludendo il nodo deKe so 
luzioni di governo l'esponen
te de si è limitato a parla
re gener.camente di imoeeni 

programmatici, sorvolando sul
le responsabilità del suo par
tito per la inefficienza gestio
nale delia circoscrizione in 
tutt i questi anni. In defini
tiva. una replica debole e t-
nadeguata. che segna ancora 
più marcatamente lo stato 
di incertezza dello scudo cro
ciato. rispetto a una situa
zione che reclama al contra
rlo scelte rapide 
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Riunione straordinaria della XV circoscrizione 

Oggi manifestazione 
al Trullo contro 
gli assalti ai bus 

Un sommozzatore mentre sta per immergersi in un punto del Tevere alla ricerca del bimbo scomparso 

L'intera categoria scende in sciopero domani per due ore 

PER L'OCCUPAZIONE SI FERMANO 
I 20 MILA LAVORATORI CHIMICI 

Uno stillicidio d i licenziamenti soprattutto nelle piccole aziende - Il problema della sicu
rezza e della salute - Prendono il via le vertenze dei maggiori stabilimenti e di settore 

Per due ore si fermano do
mani i 20 mila chimici roma
ni. I lavoratori alle 15 daran
no vita ad una manifestazio
ne davanti allo stabilimento 
farmaceutico Serono, in piaz
za del Pigneto. L'astensione 
interesserà tutti i settori, dal
la chimica alla farmaceutica. 
alla gomma, alla plastica. La 
categoria scende in lotta per 
dare una risposta all'attacco 
sferrato dal padronato all'oc
cupazione che fino ad oggi 
si è manifestato in uno stil
licidio di . licenziamenti spe
cie negli stabilimenti di di
mensioni più piccole. Lo scio
pero sarà anche un momen
to di unificazione per le di
verse vertenze oggi sul tap
peto come quelle della Pi-
rear. della Haswell. della Vi-
fra o del deposito Bertani. 

« La catena dei licenzia
menti — dice Tullio Lucidi. 
della segreteria provinciale 
della FULC — non e che un 
sintomo, un aspetto dell'at
tacco padronale. In tutte le 
fabbriche, comprese le mag-
qiori, non vengono rimpiazza
ti i lavoratori che abbondo-
nano il posto e sono in atto 
ristrutturazioni striscianti 
che tendono a colpire l'occu
pazione. Un altro importante 
problema che vogliamo sol
levare e quello della organiz

zazione del lavoro. Si tenta, 
infatti, attraverso l'incentiva
zione dello straordinurio di 
accrescere l'orario di lavoro. 

C'è poi la grande questione 
della salute e della sicurezza 
del lavoro. Alla Snia. alla 
Palmolive. alla ICIFICIS co 
me alla raffineria di Roma 
nei mesi scorsi si sono veri
ficati gravi incidenti. Ultima
mente c'è stata una esplosio 
ne alla Comiro. di Pomezia, 
una fuga di gas alla Zucchst 
e un incidente alla Pirelli. 
«La richiesta dei lavoratori 
— aggiunge Lucidi — è quel 
la di adottare nelle fabbriche 
quelle misure di sicurezza e 
di depurazione che evitino 
danni ed inquinamenti». 

« Lo sciopero — prosegue 
il dirigente della FULC — 
va anche inserito nella ri
sposta che l'intero movimen
to sindacale ha dato e darà. 
in modo sempre più incisivo. 
agli attacchi della Confinali-
stria e alle timidezze del go
verno. Non perdiamo di vista 
gli obiettivi generali della ri
conversione industriale, della 
piena occupazione e delle ri 
forme sociali. Oggi ci trovia
mo davanti ad una offensiva 
del padronato che punta ad 
intaccare le conquiste ottenu
te dai lavoratori a partire 
dal '6'J ed in primo luogo il 

meccanismo della scala mo
bile. la contrattazione artico
lata, il controllo sindacale 
sull'uso delta forza lavoro. 
Tutto questo noi non possia
mo permetterlo». 

Le due ore di astensione di 
domani non esauriscono cer
tamente le iniziative di lotta 
dei lavoratori chimici. Al con
trario in queste settimane si 
vanno aprendo alcune grandi 
vertenze: alla Snia. alla Pal
molive e alla Sigma Tau de 
tre maggiori aziende del set
tore che da sole occupano più 
di 5.000 operai) prenderà il 
via il confronto sui piano di 
investimenti e sull'occupazio
ne. L'intera branca farma
ceutica, inoltre, aprirà una 
propria vertenza, cosi pure 
quelle della gomma e plastica. 
« Sono tutti appuntamenti 
importanti — dice Lucidi — 
che segnano l'avvio di una 
nuova e più forte iniziativa 
dei lavoratori e delle organiz
zazioni sindacali. A tutto ciò 
si accompagna il rafforza
mento e l'accelerazione del 
processo unitario ». 

Sarà una occasione impor
tante di dibattito e di orien
tamento in un momento par
ticolarmente duro e delicato 
per il movimento sindacale 
come per il Paese. « Xelle 
aziende chimiche — commen

ta Lucidi — vi è una situa
zione spesso contraddittoria 
e complessa. In generale tra 
i lavoratori c'è maturità e 
chiarezza nel comprendere le 
origini e la natura struttura
le della crisi, la necessità 
quindi di una lotta che ag
gredisca i nodi reali, politici 
ed economici, che hanno con
dotto all'attuale stato di cose. 
I problemi nascono quando si 
confrontano le lotte fino ad 
oggi sostenute e gli obiettivi 
realizzati tscarsi soprattutto 
sul piano delle riforme), le 
esigenze di partecipazione e 
di unità con i ritardi che il 
sindacato ha su questo terre
no. C'è il rischio che proprio 
le organizzazioni sindacali di
vengano per alcuni gruppi di 
lavoratori una controparte. 
il pencolo di pericolose, quan
to illusorie, scorciatoie di ti
po salariale, aziendalistico e 
corporativo. E' necessario 
quindi sviluppare di più il 
dibattito, rendere meno fu
mose e più incisive le lotte. 
In sostanza però i lavoratori 
hanno dimostrato di aver fi
ducia nel sindacato. Ma non 
c'è tempo da perdere: è ne
cessario tare un salto di qua
lità che recuperi ed innalzi 
la volontà di lotta e la sete 
di giustizia della classe ope
raia ». 

Protesta popolare per «li c-
pisodi di teppismo ccit.-o i 
mezzi di trasporto pubblico. 
Per manifestare la propria 
condanna degli «asfal t i» ve 
nficatisi nei giorni scorsi a! 
Trullo, oggi pomeriggio alle 
ore l.ì.30 si riunirà il ccnsi-
L'iio della XV circoscrizione. 
Più tardi, alle ore 18. m piaz
za del Trullo, i lavoratori del
l'ATAC si incontreranno con 
1 cittadini e ceri il comitato 
di quartiere, per sollecitare 
una adeguata iniziativa di 
solidarietà ccn gli autoferro
tranvieri. isolando i ripetu
ti att i tepistici compiuti nel
la borgata. 

Intanto, al fine di esten
dere l'azione popolare contro 
gli episodi di violenza, e di 
criminalità politica e comu
ne. la federazicne sindacale 
CGILCISL-UIL ha indetto 
una conferenza stampa per 

venerdì, mentre lunedi pros
simo è convocato il comita
to permanente per la difesa 
dell'o/dine democrat ico. 

Martedì 10 come e noto, «lt 
autoferrotranvieri si asterran
no dal lavoro per tre ore in 
segno di protesta contro le 
aggressioni che d.i IIICM. e 
in particolare nelle ultime 
settimane, sono costretti a 
subire. La decisione di so
spendere il lavoro è stata se
guita dalle altre categorie, 
che sciopereranno in segr-ni 
di solidarietà per quindici 
minuti. In tut te le aziende e 
luoghi di lavoro, si terranno 
assemblee sui temi di una 
più concreta e incisiva atti
vità per prevenire ì fenome
ni di delinquenza che costi
tuiscono una seria minaccia 
per la convivenza civile nel
la capitale. 

Sono due giorni che a Fiumicino si cerca Francesco Febbraro Lezzi, i l bimbo di cinque 
anni, f igl io di una modesta famigl ia di pescatori, scomparso da martedì pomeriggio. E' 
stato visto per l 'ult ima volta mentre si dirigeva verso la darsena insieme ad una cagnetta 
randagia, inseparabile amica dei suoi giochi. L'ipotesi più probabile, e anclu» la più tragica, 
è che il piccolo sia caduto nel canaio. Dall'altra sera .squadri' di sommozzatori dei carabi
nieri, della polizia e dei vigili del fuoco hanno .scandagliato son/a risultato la foco del Te
vere. Le ricerche sono state 

estese anche in tutto il centro , 
urbano e nei dintorni. Alle j 
squadre di soccorso si sono | 
aggiunte quelle organizzate 
dai cittadini di Fiumicino e 
dai parenti del piccolo. 

« Francesco è tanto buono 
ma è una lenza: un bimbo 
lin troppo sveglio per la sua 
età » dicono i vicini di casa 
e ì parenti, che in queste 
oie sì assiepano nel modesto 
appartamento di via Anco 
Marzio, per cercare di conso
lare i genitori distrutti dal 
dolore. Il padre Mario — che 
lavora col suo peschereccio 
insieme ai cinque fratelli — 
ieri pomeriggio ha avuto un 
collasso ed è stato accompii 
guato al pronto soccorso. La 
madre Annunziata da due 
giorni non chiude occhio e 
piange dispeiatamente. Le so 
ielle, giunte da Napoli non 
appena appresa la notizia, 
cercano di consolarla. « Ve 
tirai che Franco tornerà a 
casa: forse si è perso, lo tro
veranno », le ripetono ma con 
poca convinzione. Molti sono 
intatti convinti che sia ca
duto nel fiume. « Da qualche 
mese — racconta la sorella 
più grande — Franco aveva 
preso la brutta abitudine di 
andare da solo alla darsena, 
dove papà e gli zìi lavora
vano per mettere a posto una 
barca da pesca che avevano 
comprato da poco. Ogni vol
ta clie papà lo vedeva lo rim
proverava e lo riportava a 
casa. Ma Franco è testardo 
e il giorno dopo ci andava 
di nuovo». 

Anche venerdì quando è 
uscito dall'asilo Francesco è 
tornato alla darsena, ma la 
barca non c'era più. Le ri
parazioni erano state ultima
te e il padre l'aveva ormeg
giata dalla parte opposta del 
canale. Il bambino è stato vi
sto aggirarsi tra i pescherec
ci dello zio. Francesco Vene-
ruso. che Io ha sgridato per 
l'imprudenza e gli ha detto 
di andare a casa. A malin
cuore Francesco ha obbedito. 
Ha mangiato in fretta e con 
una mela in mano è sceso 
in strada, dove lo attende
vano i suoi amichetti. Ha 
giocato un po' con loro ma 
poi, alle 16, si è allontanato 

Quando ha cominciato a 
far buio la madre si è affac
ciata alia finestra per fare 
rientrare il piccolo, ma non 
lo ha visto assieme agli altri 
bambini. Disperata è scesa in 
strada ed ha cominciato a 
cercarlo per il quartiere. Ma 
nessuno ne sapeva nulla. Alle 
19 infine, dopo aver inutil
mente interpellato amici e co 
noscenti. i genitori hanno de
nunciato la scomparsa di 
Francesco al commissariato di 
Fiumicino. Alla polizia si :o-
no affiancati nelle ricerche an
che i carabinieri e i vigili del 
fuoco. Fino a tarda sera, pe
rò. il bambino non è sfato 
trovato. Stamane, se il mare 
lo permetterà, verrà scanda
gliata e perlustrata anche la 
costa. 

L'ipotesi più verosimile è 
che il piccolo sia caduto nel
la darsena, ma gli investiga
tori non escludono nemme
no che possa essere rimasto 
vittima di uno squilibrato 

In un istituto d i credito di via Appia Nuova 

Scontenti del bottino 
scrivono sui muri: 
«Banca accattona» 

Prima di scappare dalla 
stanza blindata, dove erano 
custodite le cassette di sicu 
rezza, hanno scritto sui muri: 
« non abbiamo mai trovato 
una banca così accattona ». 
Nonostante il drastico giudi 
zio. gli ignoti scassinatori so 
no però riusciti, anche nella 
fuga precipitosa, a portar.s: 
via una decina di cassette di 
sicurezza di cui, per ora. non 
si conosce il valore comples
sivo. Oggetto di queste «at
tenzioni » è stata l'agenzia 
numero 7 del Banco di Sici
lia in via Appia Nuova, dove 
però i ladri sono riusciti so 
lo parzialmente a portare a 
termine il «colpo»: un prin
cipio d'incendio — forse cau
sato dalla lancia termica usa
ta dalla banda — ha inlatti 
att irato l'attenzione di due 
guardie giurate che si trova
vano all'esterno dell'istituto 
di credito. 

Gli scassinatori si sono fat
ti strada, diretti alla stanza 
blindata nei sotterranei della 
banca, attraverso gli scanti
nati di un palazzo attiguo. 
Con un piccone hanno pra ' i 
cato un buco in una parete, 
e sono penetrati in un loca
le dell'istituto di credito u->a-
to come archivio. Da ou:. 

attraverso un altro foro han
no fatto il loro ingresso nel
la stanza biinuata odia ban
ca, dove sono custodite le 
cassette di sicurezza. 

Sembrava che tutto f i l a le 
h.icio ma ad un trat to — per 
cause non ancora accertate — 
qualcosa ha cominciato a 
prendere fuoco; il fumo è 
uscito fuori dalle grate situa
te, per terra, sul marciapie
de davanti alla banca. Le due 
guardie giurate di servizio 
hanno pensato, in un primo 
momento, ad un principio di 
incendio provocato da corto 
circuito: hanno infatti chia
mato i vigili del fuoco, senza 
scendere giù per vedere cosa 
stava succedendo. 

A queso punto poro 
gli scassinatori — ehe pre
sumibilmente avevano con lo 
ro una radio sintonizzata su 
quella della polizia — accor
tisi della segnalazione hanno 
abbandonato l'impresa a me
tà impossessandsi d: dicr: 
cassette di sicurezza, e sono 
fuggiti attraverso lo stesso 
percorso da cui era entrati . 
Prima, pero, hanno voluto 
esprimere la loro opinione 
sulle « condizioni economi 
che » dell'istituto di cred.to. 

Indetto dal sindaco Argan e dall'ANPPIA 

Incontro antifascista 
stamane in Campidoglio 
Partec iperanno tra g l i a l t r i il sen . U m b e r t o Terra
cini e l'ex pres idente de l la C a m e r a Sandro P e r t i n i 

Xel cinquantesimo anniversario della promulgazione da 
parte del regime fascista delle legai eccezionali e dei tribu 
nali speciali, il Comune ha decido di promuovere una mani 
festazione antifascista, che si svolgerà oggi alle 10 nella sala 
della Protomoteca, in Campidoglio. 

All'incontro, indetto dal sindaco Giulio Carlo Argan e 
dall'ANPPIA (l'Associazione italiana dei perseguitati politici 
italiani) per ribadire la « condanna storica dei tr ibunal sp.-
ciati), parteciperanno tra gii altri il senatore Terracini e 
l'ex presidente della Camera Pertini. 

Vn telegramma d; adesione e di augurio per il sueces.so 
dell'iniziativa, è stato inviato dal presidente della Corte 
costituzionale Paolo Rossi, impegnato nella mattinata di o_'gi 

! in un'udienza pubblica della corto. 

Oggi alle urne gli 823 professori 

Per il rettore decima 
votazione all'Ateneo 

Antonio Ruberti, Alberto Fidanza e Remo Caccia-
festa restano i candidati ufficiali alla massima carica 

Si recano alle urne per la decima volta, oggi, gli 823 
professori universitari che haoao diritto di votò, per eleg
gere i: nuovo rettore dell'ateneo. I primi 9 scrutini, come e 
noto, nevi hvKio dato esito, non avendo nessuno dei can
didai. in lizza raggiunto il quorum necessario per la no 
m.-.i : da metà più uno dei voti». 

Il pio.resso- Antonio Ruberti (sostenuto da un ampio 
s chu remen t ) di forze democratiche» e i suoi colleghi Re 
mo Cf.cclufesta «preside di Economia! e Alberto Fidanza, re
stano i o.i-ididati ufficiali alla massima carica. Il risultato 
dell'ultima votazicne. che si e svolta l'altro giorno, ha vi-
s*o a-.icorp il professor Ruberti saldamente at testato io 
posizicoe di maggioranza relativa ina mancato l'elezione 
soltanto per 19 voti». 

Co?: la votazione di oggi si stabilisce un record nella 
storia delle elezioni dei rettori dell'ateneo romano. Fino 
ad og=!ì. teist i t non era mai stato necessario ricorrere ai 
decimo scratin.o. 
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informazioni SIR agli utenti 

SERVIZIO « ORA ESATTA » 

MOSTRA DI DISEGNI 
La « Galleria Marna » (v,a del 

Fiume 9 ) invila tutti i ragazzi 
dai 15 ai 20 anni ad inviare ed 
esporre un loro disegno. I lavori 
che devono essere consegnati en
tro il 2 0 dicembre prossimo, po
tranno essere eseguiti con qualsia
si tecnica purché rispettino le 
dimensioni massime di cm. 3 5 x 5 0 . 
Per ulteriori informazioni gli in
teressati possono telefonare tutti 
i giorni, dalle ore 17 alle 2 0 , al 
» { u « r . l i nu"~»'C- f 7? 0 4 5 6 . 

C O M M I S S I O N E DEL COMITA
T O FEDERALE PER I PROBLEMI 
ECONOMICI E SOCIALI — in Fe
derazione alle 1S. O d.C : • Or:en 
lamenti per l'.mpostarons dtì p.a-
no reg anale d. sviluppo >. Relato
re Giorgio Fregosi. 

ASSEMBLEA DEI C O M U N I S T I 
COOPERATORI . A R T I G I A N I . COM 
M E R C I A N T I . C O N T A D I N I — La 
nun.one inaiata ieri e stata ag
giornata a Sabato alle 15 .30 sem
pre m Federaz one ( lembo - Imbel
lone) . 

ASSEMBLEE — Borgo Prati al
le 2 0 . 3 0 . Situazione poi,fica ed 
econome» (Raparel l i ) : Ponte Mam
molo alle 19 . Trasporti ( N . Lom
bardi ) : Salario alle 2 0 . 3 0 . Situa-
2 0 . K pol.tica (Trovato); Magliana 
nuova alie 1S.30. Sede cellula 
d battito sul concordato (C. Car
d i a ) : Passoscuro alle 15. Scuola 
(Epi fani ) ; Maccarese alle 13 Scuo
la (Epifanio - Donna Olìmpia alle 
19 . Equo canone (Gal loro) : Pine-
io alle 13 .30 . Società e compro
messo storico (Scarponi); Torbella-
monaca alle 18 .30 . Situazione po
litica e tesseramento (Proiet t i ) : 
Pomezia alle 17 ,30 , Attivo nnrra'o 

ripartito:! 
) 

<Corrad.-Bordin); Sanla Marinella 
aile 1S all iva (Cervi-Minnucci). 

C C D D . — Ponte Milvio i'.ìe 
20 ( D i i n a t t o ) ; Nemi alle 13. co.i 
il gruppo cons 1 are iCag.Olo); Net
tuno alle 13, con il gruppo con 
Siliare (F. Vel le t r i ) . 

S E Z I O N I E CELLULE A Z I E N 
D A L I - CELLULE CANTIERI E 
POSTI D I LAVORO — In Fede
razione alle 17.30. O d G : € Pro
paganda e in ziat.va polit.ca nel
l'attuale situazione » ( Imbel lone); 
Addolorata alle 10. Assemblea 
(Fusco); Pirelli - Throli alle 13 .15 . 

Incontro (Trovato): O M I alie 17, 
Attivo a Ostiense (Tuve) ; Olivetti-
San Saba alle 18. Assemblea (Bug-

CORSI E S E M I N A R I TEORICO 
POLIT IC I — Montespaccato alle 
19 ( I V ) , « Autonomia e interna
zionalismo del PCI » (Funghi) : 
Statali alle 17 ( I V ) . « L a v a 

.iil.ar.a al socialismo e il compro
messo star.co » ( l l a rd i ) ; Borghe-
siana alle 19. ( I l ) , e La stratega 
d i l PCI ne.la elaboraz.one dell ' 
V i l i Cong-esso » ( I Evangil ist i ) . 

U N I V E R S I T A R I A — In sezione 
aile 19 , Gruppi d r.genti delle Cel
lule. 

ZONE — " C E N T R O " . Monti 
alle 18. Attiva su crisi economica 
e carav.ta (Consa.i-lemba) ; " E S T " 
in Federazione alle 16. Segreteria 
(A le t ta ) ; Salario alle 2 1 , Cocrd.-
namento Commissioni ftmrr.ir.i:; e 
sanità sezioni 2a Circoscrizione sui 
consultori Hercadia (S*nsevenno) : 
" N O R D " . Trionlale alle 1 9 . 3 0 . Re
sponsabili scuola. Devono parteci
pare i compagni assenti alla pre
cedente rsumoie (Picco-la^obelli) ; 
" C A S T E L L I " . Albano alle 13 .30 . 
Segreterie di Albana. Pavona. Cec
chin». Castel Gandolfo. " C I V I T A 
V E C C H I A " . Cerveteri alle 18, R.u-

n'one amm'nistrafori comunali ca-
p gruppo e segretari di sezione su 
trasporti (Rosi-Ceccarelli). " T I V O 
L I - S A B I N A " . Tivoli aile 17, Se
greteria di zona a'.argata sui pro
blemi sanitari (Fi labazzi) ; Guidonia 
a'Ie 20 attivo comunale (Bacchelli-

' Cerqua). " O V E S T " . Monteverrie 
vecchio alle 13 .30 . Coardinamento 
san,la ISa circoscrizione (Cup ni-
Oradei ) . Porto Fluviale alie 13. 
Att.vo sai , la (Riva-ol -Francesconi). 

F .G .C I . — M . Cianca alle 17. 
Congresso (Leo-. ) : San Lorenzo al
le 16. Congresso (Lepr i ) : Prima-
valle aile 17. Assemblea sul lavoro 
(G ardano) ; Salario alie 18, Inter
cellulare zona Est (BeM.ni) ; Ostia 
centro alle 17. Assemblea delegati 
della zana mare (Fioravanti): Tor 
de C*twi ?li» 1A_ Assemblea pre
congressuale; Montcrotondo scalo 
alle 19 .30 . Pro ez.one fi lm e di
battito su Pasolini: Mazzini alle 
16.30. Attivo circolo: Federazione 

! alle 16. Assemblea delle compagne 
della Provincia (Pecchioll-Corgiulo-
Am'c i ) ; Parrocchietta alle 18. Con
ferenza d'orgarwzazione (Marconi ) ; 
Tor Pignattara alle 18. Assemblea 

1 d'organizzazione (Quintarel l i ) , 

Si porta a conoscenza degli Abbonati di 
Roma e Provincia (Distretti Telefonie! 
di Roma, Civitavecchia e Tivoli) che, 
dal 4 dicembre 1976, il numero telefo
nico relativo al servizio «ORA ESATTA» 
è stato modificato da 16 a 
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